

Große Klasse und großes Danke an alle die beigetragen haben den DMV /MSJ Trialmarathon 2017 zu einem Erlebnis machen.

Man kann die Stimmung gar nicht wirklich beschreiben man muss einfach da gewesen sein, man musste mitfühlen und schwitzen und das taten sie auch 42 Fahrer in 5 Klassen wurden von ca. 25 Schiedsrichtern beurteilt, ja es waren nur 25 Schiedsrichter die ebenfalls einen Marathon leisteten. Einige der Schiedsrichter machten es sich selbst zur Auflage die 12 Stunden durchzustehen. Die Auswertung 2 Helfer mit Kurzeinweisung waren ebenso 12 Stunden Nonstop damit beschäftigt die über 6000 Einzelergebnisse zu zählen und im Programm zu verewigen.

/TrialMarathon

Der Anfang der Veranstaltung wurde schon am Freitag gemacht mit der technischen Abnahme von 18:00 - 21:00 Uhr. Samstag begann der Tag schon früh, für das Orgateam noch früher. Schon um 07:00 Uhr war für Nachzügler noch eine technische Abnahme fast zeitgleich Schiri's einteilen und einweisen.

07:45 die Begrüßung durch den Vizepräsidenten Ralf Frache , den Vorsitzenden des MSC Großheubach Mathias Neukirchen sowie den Vorsitzenden der DMV Landesgruppe Hessen Jürgen Schmitt. Punkt 08:00 Uhr erfolgte der Start und die Fahrer verteilten sich im Gelände das über Nacht durch einen Gewitterregen nochmal etwas aufgeweicht wurde was wiederum den nicht geringen Schwierigkeitsgrad nochmal erhöhte. Aber das Wetter hielt und gegen 12:00 Uhr kam die Sonne wieder und trocknete alles ab. Zum Klima kann man nur sagen es gab keine Konkurrenten klar jeder wollte Gewinnen aber war es das was die Teilnehmer wollten? Als Verfasser des Textes, Mitorganisator, Schiedsrichter behaupte NEIN, ab der 7 oder 8 Runde merkte man **DURCHHALTEN** die 150 schaffen, das war das Ziel. So kämpften sie weiter Sektion für Sektion Schweiß im Gesicht den ein oder anderen Krampf massierend aber weiter, ich will es schaffen. Fast auf die Sekunde führen die letzten zwei Fahrer am neuen DMV Zelt in Ziel, **GESCHAFFT!**

Fast alle Fahrer konnten die 150 Sektionen bewältigen und überraschten die Organisatoren mit einer ganz hervorragenden sportlichen Leistung. Lediglich zwei techn. Probleme, ein verstauchter Fuß und ein absackender Kreislauf verhinderten die Zieleinfahrt aber allen ging es bei der Siegerehrung wieder gut. Eine Siegerehrung bei der sich Jung mit alt messen durfte denn es wurde zusammen gefahren Vater &

Sohn oder Vater & Tochter konnten sich miteinander messen und vergleichen.

Den Fahrern und Schiedsrichtern bleibt ein besonders Gefühl, der Organisation wohl ebenso.

Somit verbleiben wir mit einem großen Dank an alle Mitwirkenden.

**Motorsportjugend im DMV**

**MSC Großheubach e.V. im DMV**

**DMV Landesgruppe Hessen**

Text: Jürgen Schmitt  
Fotos: Thomas Gierth

***Ergebnisse im Downloadbereich oder auf der linken Seite zum anklicken***